

## Freundschaftsspiel der Damen beim GC Schloss Haag

Zu einem Freundschaftsspiel beim GC Schloss Haag waren unlängst die Damen des GC Am Kloster Kamp eingeladen worden. Damen-Captain Ulrike Barian reiste mit weiteren zwölf Spielerinnen zum nachbarschaftlichen Turnier. Dabei konnte Ulrike auch einige Spielerinnen von einem Start überzeugen, die sich noch nicht solange dem Golfsport widmen und über wenig Turnier Erfahrung verfügen.

„Das war ein wirklich toller Nachmittag. Zum Turnierstart klarte es auf und wir konnten bei bestem Wetter spielen“, beschreibt der Damen-Captain den Nachmittag. Paarweise ging es auf die Runde und die Damen hatten viel Freude, nicht nur am sportlichen Wettstreit. „An Tee 10 hatten die Gastgeberinnen eine schöne Zwischenstation eingerichtet“, erinnert sie sich.

Bevor der Tag dann bei einem gemeinsamen Essen ausklang, gab es noch eine kleine Siegerehrung. Hier ist besonders die Leistung von Sigrid Beuting zu erwähnen, die erstmals bei einem solchen Event außerhalb des vertrauten eigenen Platzes am Start war und mit ihrer Partnerin gleich den vierten Platz in der Netto-Wertung eroberte.

Camillo Kluge – Pessewart -



Die Spielerinnen des GC Schloss Haag und des GC Am Kloster Kamp